
競技団体ヒアリング結果サマリー 

 

１ 体育施設未利用団体（学校開放・跡地等での活動する４団体） 

ヒアリング事項 主な内容 

必票な環境 平面のグラウンドであれば活動可能との意見であり、球技場でも対応可能なことが確認でき

た。 

跡地暫定活用終了の影響 公園利用や学校開放利用を検討している団体が複数あった。また、移転先探しに苦慮して

いる団体もあった。 

屋外体育施設（野球場・球

技場）を利用していない理

由 

 駐車場が少なく利用しにくい、 

 学校開放や学校跡地に比較して利用料金が高い、 

 土日の抽選倍率が高く予約がとれない、また、活動する曜日時間を固定したいが、定

期的な予約がとれない、 

 体育施設を利用できるとは知らなかったので、今後は利用を検討したい 

利用料金 ２時間 1,000円程度で体育施設の利用を検討可能との意見があった。 

 

２ 体育施設（野球場・球技場・庭球場）利用団体（８団体） 

ヒアリング事項 主な内容 

駐車場の現状と今後  台数が少ない、 

 大会時は３０～５０台必要、 

 諏訪南公園は駐車場が少なく体育施設を使用できない、 

 公園利用者以外の駐車場利用が多く困っている、 

 有料化はやむを得ない、有料化は進めるべき、 

 有料化については賛成・反対それぞれの意見がある、 

 有料化は目的外駐車対策となるのであれば賛成、 

 駅から遠い施設が多いので賛成できない、 

 有料化の際には体育施設利用者の減免をして欲しい、 

利用可能競技を多種目とす

ること、平日料金の検討につ

いて 

 賛成する、平日は高齢者などに施設を有効活用してもらえると良い、 

 施設の本来目的競技の予約を優先して欲しい、 

一ノ宮公園内スポーツ施設に

ついて 

 公園広場のような利用方法もあるのではないか、 

 一ノ宮については利用していない、 

 以前は利用していいたが現在は施設利用していない、 

 他の施設整備を優先して欲しい 

一本杉公園野球場について  伝統ある球場として大事にしたい、 

 利用料金が高く大会利用時の参加費負担が課題となっている、 

陸上競技場について  天然芝の状態が良く多摩市の誇りだと感じている、 

 今後も維持して欲しい、 

 公認でないと大会参加者は集まらない 

資料５ 



ヒアリング事項 主な内容 

フェンスの無い施設について  施設が施錠されていないことから予約せずに少人数で利用する方がごみを捨てていくな

ど利用マナーが悪く困っている、 

 フェンスで囲われていない施設は公園利用者にとっても危険なのでフェンスで囲って欲し

い、 

 普段は公園広場となっているためコンディションが悪く利用しにくい。 

その他  練習場所が確保出来ずにチーム数減少した、熱中症の危険がある日は利用料金を

還付して欲しい 

 

 

【ポイント】 

① 学校開放・学校跡地施設のみ利用している競技団体は、利用料金や予約方法などの問題から体育施設を利用して

いない状況であった。 

② 駐車場の台数不足や目的外利用に困っている状況があり、有料化については止むを得ないという意見が多かったが、一

定の配慮等を求める意見もあった。 

③ 一ノ宮公園内スポーツ施設は、ヒアリング対象競技団体は使用していない状況であった。 

④ 一本杉公園野球場や陸上競技場など比較的規模の大きい施設は維持を求める意見がある一方で、利用料金が高く

使用したくても使用できない状況に苦慮している団体もあった。 

⑤ フェンスで囲われていない施設については、公園利用者との接触の危険性やコンディション不良等の改善を求める意見が

あった。 

 


